



久米小だより

久米小学校だより 第4号
平成28年7月20日発行
文責 校長 恒松 昭

「命を大切に」「規則正しく」「きまりを守る」

4月に1年生14人を迎え、また他学年も1つずつ進級してスタートした平成28年度も約3ヶ月半が経ち、20日に1学期が終わりました。

終業式では、学年代表の児童が1学期を振り返っての反省や夏休みのめあてを発表しました。一人ひとりしっかりと反省ができていました。代表以外の児童もきっと自分の振り返りができていることと思います。

式の中で、楽しい夏休みを過ごすにあたって、①「命を大切に」②「規則正しく」③「きまりを守る」という「3つの約束」を話しました。命を大切にすると

めにもきまりやルールを守り、けがをしたり事故に遭ったりしないことが最も大切です。そして規則正しく生活し、熱中症に十分気を付けて、開放日にプールでたくさん泳ぐなど運動をする一方で、毎日コツコツと勉強にも頑張ってもらいたいと思います。

8月30日(火)の2学期の始業式には、全員が揃って元気に登校してくるのを楽しみにしています。

この1学期、保護者や地域の皆様には本校教育活動をご支援いただき、誠にありがとうございました。この夏休みは、ご家庭や地域での子どもたちのお見守りをどうぞよろしくお願いいたします。

お知らせ

平成25・26年度に本校が健康教育の研究指定を受け、保護者の皆さんにも多くのご協力をいただきながら研究を推進したことはご承知のことと思います。保護者の皆様には既にお知らせしていますが、その活動が評価され、10月29、30日に開催される九州地区PTA研究大会宮崎大会の第5分科会で発表する機会を与えられました。当日は江藤会長さんが提言者として発表されます。九州地区PTA研究大会での発表という機会はなかなかありません。この貴重な機会に本校PTAの活動内容を九州各県の皆さんに広く紹介できることは、たいへん素晴らしい意義あることと言えます。

なお、学校の取組については、8月8、9日に開催されます九州地区健康教育大会福岡大会で研究主任の酒井康隆教諭が発表する予定です。

平成28年度の学校評議員さんです

町の規程に基づき、田山行良さん、斉藤哲男さん、椎葉敏子さんに委嘱されました。みなさん昨年度に引き続きの委嘱です。本校教育活動に対する様々なご助言をいただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

ありがとう、デビン先生

平成24年度からお世話になっていたALTのデビン先生が任期を終えられ、多良木町を離任されます。授業で英語の楽しさを十分に



に教えていただいたことはもちろん、一緒に遊んでもらったことも思い出になったと思います。デビン先生、ありがとうございました。

■夏休み中の行事については各学年からのお便りをご参照ください。